

Klaus Häußler ist verstorben

Dietmar Bannuscher

Vor rund zwei Wochen verstarb unser Mitglied Klaus Häußler. Er kam 2004 zur BAV und wohnte in Hartha.

Dort lernte ich ihn auch bei meinen (seltenen) Besuchen auf der Sternwarte bzw. beim Hartha-Treffen kennen.

Unsere Kontakte ergaben sich eher aufgrund meiner Übernahme der BAV Rundbrief-Redaktion in 2006. Herr Häußler veröffentlichte von 2003 bis 2018 teilweise regelmäßig seine Recherchen und Nachbetrachtungen an Sternen auf Sonneberger Photoplatten.

Er erhielt Original-Platten nach Hause geschickt und wertete durchaus hunderte Platten für einen oder dann auch mehrere sichtbare Veränderliche auf diesem bestimmten Feld aus. Es resultierten neue Maxima und Minima, auch neue Elemente konnten gerechnet werden.

Herr Häußler beobachtete dabei nicht nur einen Sternentyp, es gibt Artikel sowohl zu Kurzperiodischen wie auch zu Mira-Sternen.

Nach der Digitalisierung der Sonneberger Photoplatten konnte er, wie er selbst im Rundbrief schrieb, die Auswertung nun viel leichter vornehmen.

Wir werden ihm ein ehrenhaftes Andenken bewahren.

Hier zur Ansicht beispielhaft eine seiner typischen erstellten Lichtkurven aus seinen Beobachtungen und Veröffentlichungen im BAV Rundbrief.

Lichtkurve von V348 Aql:

